

# ENERGÍA

---

## El Grupo Ecopetrol se queda con el 51,4% de ISA

---

### **Economía**

---

**LA PETROLERA** Ecopetrol, a través de un comunicado al mercado, informó que suscribió el Contrato Interadministrativo con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público mediante el cual adquiere el 51,4% de la participación accionaria de ISA.

El precio acordado por acción es de \$25.000, con lo se pacta la transacción por el 100% de la participación que tiene la Nación en la transportadoras de energía.

“A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción”, resalta el comunicado de Ecopetrol.

Al respecto, Felipe Bayón presidente de la petrolera señaló que el acuerdo la Nación mantiene la propiedad accionaria en las dos compañías. “Esta inversión es un paso transformacional en la transición energética del Grupo Ecopetrol en su camino hacia la descarbonización”, dijo Bayón.

Con la operación, los accionistas de Ecopetrol e ISA se beneficiarán porque potencialmente las dos compañías tendrán más oportunidades de crecimiento.

El acuerdo se concreta luego de dos años de trabajo en el proyecto, que incluyó análisis y evaluaciones rigurosas sobre la oportunidad de negocio. “El precio presentado refleja el valor de ISA y su crecimiento futuro”, subrayó el presidente de Ecopetrol.